

TV Werther stellt »Neue« vor

Die Badminton-Verantwortlichen des TV Werther haben im Rahmen der Jahreshauptversammlung auch die Neuzugänge für die kommende Saison vorgestellt. Für die 1./2. Mannschaft schlagen Alexandra Zapko (Oberhausen), Arne Hellmich und Christiane Antons (Spenge) auf. Die 3./4. Mannschaft kann auf Christian Asche, Katrin Niehausmeier und Dirk Möller zurückgreifen. Zudem sind der stellvertretende Abteilungsleiter Jonas Osterloff, Jugendwart Andres Klose und Kassenwartin Simona Solfrian für zwei Jahre in ihren Ämtern bestätigt worden. Ohnehin noch ein Jahr im Amt sind Abteilungsleiter Stefan Sahrhage, Jugendwart Dennis Koppenbrink und Andreas Gerdkamp, Maik Vahlenkamp (beide Festausschuss).